

L'Eclairer du Gâtinais, 31 mars 2011

Palmarès 2010 des maisons fleuries

Une 2^e fleur pour Amilly Château-Renard et Ladon



Amilly (notre photo), Château-Renard et Ladon ont décroché une 2^e fleur au palmarès national

La semaine passée à Villemandeur, près de 300 personnes étaient présentes à la salle de Lisiedon pour l'énoncé du palmarès 2010 des «Maisons, villes et villages fleuris» de l'arrondissement de Montargis.

Denise Serrano, maire de Villemandeur, les conseillers généraux Christian Bourillon et Albert Février ainsi que le sénateur Jean-Pierre Sueur entouraient Jean-Pierre Javoy, président de la société d'horticulture d'Orléans et du Loiret pour cette remise de prix.

Quiers conserve ses 4 fleurs

Le palmarès est imposant. Toutes catégories confondues, ce sont près de 400 «fleurisseurs» publics ou particuliers qui ont été récompensés. Chaque lauréat a reçu un diplôme, un livre et une plante.

Parmi les 67 communes du Montargois participantes, Amilly, Château-Renard et Ladon ont franchi une étape supplémentaire en décrochant une 2^e fleur au palmarès national. Bellegarde, Châlette-sur-Loing, Chevillon-sur-Huillard et Montargis conservent leur 3^e Fleur et Quiers-sur-Bezone demeure la seule commune dotée de 4 fleurs.

Avant de donner lecture du palmarès, Michel Javoy avait évoqué l'importance du fleurissement dans le Loiret. Les 268 communes inscrites représentent un taux de 76,5 % contre 33 % au niveau national. Il a aussi rappelé que, au-delà de la simple notoriété, les retombées économiques et écologiques du fleurissement sont importantes en matière d'emploi, de maillage du tissu économique et social avant de conclure : «C'est bien ici le bien-être des habitants qui est concerné».